

# *Miguel Díaz-Canel remémore la conviction de Fidel Castro sur la capacité de lutte des peuples*

---



**Miguel Díaz-Canel Bermúdez**  @DiazCanelB · 1h

Fidel: "Los pueblos tienen una capacidad de lucha tremenda. Eso es lo que no saben los burgueses: adónde llega el sacrificio del pueblo, lo que es capaz de hacer el revolucionario, ¡cómo los espíritus revolucionarios se preparan a lo que sea, como sea!". #SomosCuba



La Havane, 17 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a remémoré ce jeudi sur Twitter la conviction du Commandant en Chef Fidel Castro au sujet de la capacité de lutte des peuples.

Miguel Díaz-Canel a partagé une phrase que Fidel Castro a prononcée le 16 juillet 1962 lors d'une cérémonie de remise de diplômes à des travailleurs de l'industrie sucrière.

«Les peuples ont une grande capacité de lutte. C'est ce que les bourgeois ne savent pas : où arrive le sacrifice du peuple, ce qu'est capable de faire le révolutionnaire, comment les esprits révolutionnaires se préparent pour n'importe quoi».

Fidel se référait alors aux difficultés qui font grandir les personnes. Il a signalé que surmonter les difficultés est une «qualité des peuples héroïques, une qualité des peuples qui ont droit à occuper une place dans l'histoire».

Miguel Díaz-Canel reprend cette idée dans un contexte adverse pour le pays marqué par la crise économique mondiale déclenchée par le Covid-19 et par les difficultés découlant du renforcement du

blocus étasunien.

Souce: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/228822-miguel-diaz-canel-rememore-la-conviction-de-fidel-castro-sur-la-capacite-de-lutte-des-peuples>



**Radio Habana Cuba**